

Nicolas Maduro : une visite visant à «consolider la véritable unité» (plus photos)



La Havane, 23 avril, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a conclu dimanche soir à La Havane une visite au cours de laquelle le Venezuela et Cuba ont confirmé leurs liens étroits d'amitié et de coopération.

Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a pris congé de lui et de sa femme, Cilia Flores, à l'aéroport international José Martí, de notre capitale.

Au cours de sa visite visant à ratifier les plans communs et à analyser de nouvelles idées pour donner un nouvel élan à l'intégration et au développement des peuples, Nicolas Maduro s'est entretenu au Palais de la Révolution avec le président Miguel Diaz-Canel.

Peu avant, le président vénézuélien avait déposé une gerbe devant le monument de José Martí, notre Héros national, sur la Place de la Révolution.

Dans des déclarations à la presse, le président Maduro a assuré qu'il était venu à Cuba consolider la véritable unité, l'indépendance et la libération du XXI^e siècle, unité qui va reposer sur l'intégration

économique.

Cuba et le Venezuela misent sur une intégration de nouveau type, basée sur la solidarité et la complémentarité, dont la plus haute expression est l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

Nicolas Maduro s'entretient avec Miguel Diaz-Canel au Palais de la Révolution. Photo: Estudios Revolución

Image not found or type unknown

Cette organisation, rappelons-le, a été fondée par le Commandant Hugo Chavez et Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Les liens d'amitié et de fraternité entre Cuba et le Venezuela noués par Hugo Chavez et Fidel Castro ont été consolidés par Nicolas Maduro et Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160564-nicolas-maduro-une-visite-visant-a-consolider-la-veritable-unite-plus-photos>



Radio Habana Cuba